



Niegan que PAN decidirá candidato presidencial de Va por México para 2024.

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, negó que el PAN lleve la mano para designar al candidato de la coalición Va por México a la Presidencia de la República en 2024. Añadió que, conforme al proceso pactado, el abanderado de la alianza puede ser indistintamente panista, priista o perredista. Precisó que Acción Nacional conducirá el proceso para definir al candidato presidencial, sin que ello signifique que ese partido vaya a decidir la postulación.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACC74htaBm9J8UE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212627&parId=75F18D3264FEE48F%212620&o=OneUp>